

La miséricorde, un don de l'amour de Dieu

Qui de nous, lorsqu'il conçoit un projet ne s'assure pas d'abord de sa réussite ? Pour cela, il convient d'apporter une grande attention aux conditions nécessaires à sa réalisation.

Ainsi depuis les origines, au fil du temps, Dieu poursuit son œuvre de création. Il nous y associe ! Il partage son amour à ceux et celles qu'Il appelle à la vie. Il respecte leur liberté, accepte même qu'ils le rejettent.

Toutefois, le « temps de Dieu n'est pas le temps des hommes ». Dieu est toujours là, présent pour accueillir, écouter, reconforter ceux qui l'ont rejeté et reviennent vers Lui.

Tel le père de l'enfant prodigue dans la parabole de Saint Luc (Lc 15,11...) Dieu compatit à nos détresses, à nos égarements. Il ouvre un avenir prometteur à qui accepte de l'écouter.

Par son incarnation, Jésus exprime cette miséricorde que Dieu offre aux pécheurs que nous demeurons. Sa parole, ses actes dénoncent le mal qui défigure en nous l'image du Créateur.

Le sacrement de la réconciliation nous est précieux sur le chemin de notre conversion. Le sacrifice de Jésus sur la croix est le prix du don suprême de son amour pour nous. Cet amour est accueilli, confirmé par le Père dans la résurrection de son Fils.

Heureux sommes-nous d'accueillir cet amour miséricordieux de Dieu et de le partager avec ceux qui en manquent.

+ Christian NOURRICHARD
Evêque d'Evreux